

2021年3月5日

各 位

当社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生の件

日本紙管工業株式会社  
代表取締役社長 竹本 治男

この度、当社拠点四国工場（香川県善通寺市）に勤務する社員が新型コロナウイルスに感染したことを確認致しました。また当該社員は、業務でのお客様との接触はありません。

- ・発生拠点：四国工場
- ・感染者の状況：3月2日、帰宅後体調が思わしくなくなり、3月3日医療機関受診。  
3月4日PCR検査により陽性と判明。以降、保健所指示により入院。（のどの痛み、咳症状があるため）
- ・社内の対策：感染者の勤務場所周辺については社内で消毒実施済み。  
社内での濃厚接触者はなく。2月の陽性者との接触もなかったことから関連性は薄いだらうとのこと。以後保健所の訪問・指導により対応しております。  
大事を取り感染者と接触が考えられる社員に関しましては、3月5日にPCR検査を実施予定。
- ・稼働への影響：問題ございません。

今後もお客様、取引先、社員およびその家族の感染防止と安全確保を最優先に、引き続き関係各所と連携し対応して参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上